
█DIE RÄUMLICHE KOMPON-ENTE
█Abstract

Ziel dieses Entwerfens ist es, Raum aus etwas heraus zu schaffen, das auf 
den ersten Blick nicht dazu geeignet scheint, Raum zu schaffen. Im Prozess 
der Erfindung befreien wir uns zunächst von vertrauten Mustern und begeben 
uns auf ungewohntes Terrain. 

Menschliche Zivilisation und die Elemente - Wasser, (Sonnen)Licht, Luft, 
Feuer, etc. - oszillieren zwischen Nutzen und Bedrohung, wobei das fragile 
Gleichgewicht zu kippen droht. Nicht im Kampf gegen ein Element, sondern 
sozusagen von innen heraus, geleitet durch Beobachtungen, im Experiment, 
durch Versuch, Irrtum, neuerliche Versuche und die darauf aufbauenden 
Interpretationen erlernen Sie seine „Sprache“. Eine kontinuierliche 
Übersetzungssequenz, entlang von ge- und erfundenen Wegpunkten,  
entwickelt Lösungsansätze für resiliente Architekturkonzepte.

█THE SPACIAL COMPONENT
█Abstract

This studio is aimed at creating space out of something that – at first 
sight – does not seem to be suitable for creating space. In the process  
of invention we need to leave the familiar context and head towards  
unknown territories.

Human civilization and the elements - water, (sun)light, air, fire, etc., - 
oscillate between benefit and menace. This delicate balance is at risk  
of tipping. Not against an element, but from within it, you will learn  
its „language“; guided by observations, experiments, trial and error,  
new attempts, and your interpretations based on this process. A continuous 
sequence of „translations“ - guided along a path of found and invented 
references – proposes solutions for resilient architectural concepts.
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